# Bandera Ro



**MOVILIZAR A LAS MASAS PARA EL COMUNISMO** 

PARTIDO COMUNISTA OBRERO INTERNACIONAL 😭 WWW.ICWPREDFLAG.ORG

# PODER A LA CLASE OBRERA INTERNACIONAL **MARCHAR EL 1° DE MAYO**

EE. UU.: Solidaridad en la Creciente Lucha de Masas

# **RESPONDAMOS A** LAS DEPORTACIONES FASCISTAS ORGANIZÁNDONOS **POR UN MUNDO COMUNISTA SIN FRONTERAS**

LOS ÁNGELES (EE. UU.), 1 de necesidad de un mundo nuevo. abril—"A grandes problemas, grandes soluciones", dijo un trabajador de la confección al salir de la fábrica. Hablamos sobre las actuales deportaciones racistas de la administración Trump mientras él aceptaba con gusto Bandera Roja.

Otra trabajadora de la misma fábrica se detuvo y comenzó a leer la portada del periódico. Mostraba manifestaciones de estudiantes de secundaria contra las deportaciones. "¿Son buenas esas protestas callejeras?", preguntó.

"Claro, son una gran lección. Esos muchachos y muchachas son los futuros trabajadores y soldados. Su liderazgo será clave para un futuro comunista", respondimos.

"Se lo llevaré a mi hija", dijo ella. Hay incertidumbre y miedo, pero también rabia y disposición a debatir la

Además de las acciones de los estudiantes, ha habido otras acciones a nivel nacional contra estos ataques patronales. El reciente arresto de Alfredo "Lelo" Juárez, activista sindical y defensor de los trabajadores agrícolas en el estado de Washington, ha desatado nuevas manifestaciones contra las deportaciones. Lelo pertenece a la comunidad indígena Mixteca (México). Ha sido activista desde los catorce años, cuando los trabajadores agrícolas de su zona se declararon en huelga por la muerte de un trabajador agrícola a causa de maltrato y calor intenso.

También fue arrestada Lewelyn Dixon, trabajadora de la Universidad Estatal de Washington, de origen filipino. Tiene residencia legal y ha vivido en EE. UU. durante cincuenta años.

Estos arrestos han movilizado a mu-



Masivas Protestas Contra La Guerra Sacuden Israel

# **MULTITUDES ACOGEN** PERIÓDICOS COMUNISTAS, **COLECTIVO DEL PCOI CRECE**

TEL AVIV (Palestina/Israel), 31 de marzo— "Las masas en Israel están disgustadas, horrorizadas y dispuestas a hacer lo que sea para cambiar el sistema", dijo un camarada tras marchar entre cientos de miles de personas en ciudades de todo Israel. La policía sionista no es rival para la ira de las masas, informó. Estamos distribuyendo Bandera Roja abiertamente.

Diez camaradas de Tel Aviv distribuyen Bandera Roja mientras participan sin parar en las marchas casi diarias. La cantidad de personas crece. La ira en las calles ha alcanzado un punto álgido que estremece al régimen de Netanyahu.

"Cuando nos acercamos a la multitud en las calles, agarran Bandera Roja y nos saludan con un gran pulgar hacia arriba", informa el camarada. Gritan: "¡Revolución comunista!". "¡Ahorquen a Netanyahu!".

A las masas de Gaza les gritan: "¡Nunca serán olvidados!". Y a Netanyahu y Hamás: "¡Dictadores, ladrones, deben estar en la cárcel!".

Las manifestaciones ya no se limitan a los estudiantes universitarios. Familias acuden con niños. Personas de ochenta años se enfrentan valientemente a la policía exhausta que intenta desesperadamente disparar un cañón de agua. Les sale el tiro por la culata. La policía montada intenta controlar la situación. Las masas se agolpan, jóvenes y mayores. Esto ocurre a diario mientras la "Fuerza de Ocupación Israelí" asesina brutalmente a niños, mujeres y hombres que se refugian en albergues temporales.

Los camaradas del PCOI acuden a las masas v hacen muchísimos contactos. "Cuando vemos pancartas que dicen 'Liberen a los rehenes ya'", nosotros decimos, "nuestro lema es '¡Co-

Ver TEL AVIV, PROTESTAS Pág. 4

#### Ver ORGANIZANDO POR UN MUNDO SIN FRONTERAS, Pág. 3



#### **ADENTRO:**

FIN DEL "SIGLO AMERICANO", **PÁGINA 2** 

**EL SALVADOR: RELACIONES COMUNISTAS** EN LAS FÁBRICAS, **PÁGINA 3** 

**SUDÁFRICA: CONSTRUYENDO COLECTIVOS** COMUNISTAS, **PÁGINA 4** 

RACISMO, **CONTRADICCIONES** Y LUCHA DE CLASES, PÁGINA 5 Y 6

Vol 16 #5, Del 2 al 23 de Abril, 2025

# TRABAJADORES, SOLDADXS Y JÓVENES PONDRÁN FIN AL "SIGLO AMERICANO" INICIANDO LA REVOLUCIÓN COMUNISTA

LOS ÁNGELES (EE. UU.), abril de 2025—Hace cincuenta años, el imperialismo más poderoso del mundo se apresuró a evacuar a sus últimas tropas de un tejado de Saigón. La humillante derrota estadounidense en Vietnam marcó el comienzo del fin del llamado "siglo americano".

El fin de ese proceso se despliega hoy en la intensificación del fascismo y los preparativos para otra guerra mundial.

"La gente tiene que ser valiente", le dijo una activista a una compañera en una vigilia semanal contra el genocidio palestino.

La mayoría todavía siente que tiene un interés en el sistema.

"Muchos están enojados. Algunos hablan de revolución", respondió. "Pero la mayoría todavía siente que tiene un interés en el sistema. Su ilusión es que podremos aferrarnos a lo poco que tenemos. La realidad es que la revolución comunista es nuestra mayor esperanza. Saber eso nos hace más valientes". Para 1975, los trabajadores estadounidenses habían sufrido dos años de inflación de dos dígitos. Esto incluyó el embargo petrolero de 1973. La gasolina estaba racionada y los conductores esperaban en largas filas.

Muchos trabajadores estadounidenses estaban perdiendo la confianza en el futuro de sus hijos. Los hogares necesitaban más asalariados para mantenerse a flote. Hoy en día, la mayoría de los hogares ya tienen varios asalariados y, de todos modos, se están hundiendo.

#### **Contradicciones Capitalistas Empujan a Trabajadores** Contra la Pared

En 1975, el capitalismo estadounidense se encontraba en "estanflación". Tanto la inflación como el desempleo estaban aumentando. En medio de una recesión, los capitalistas encontraron maneras de hacer que los trabajadores

trabajadores quedó muy por detrás

Productivity: Up \$4.7%

trabajadores, 1948-2013

Los trabajadores producen mucho más, pero el salario típico de los

pagaran. Las empresas más grandes sa-

lieron ganando. Pronto lanzaron las políticas neoliberales antisindicales de la década de 1980.

Hoy, los aranceles de Trump podrían volver a empujar al capitalismo estadounidense a la estanflación y la recesión. El poder adquisitivo de los trabajadores se reducirá aún más. Catorce millones de niños en EE. UU. ya pasan hambre. Habrá más.

La razón es la caída de la tasa de ganancia. Cayó un 30% entre 1946 y 2015 y sigue bajando. Los fabricantes automatizan la producción para ser más competitivos. Pero las ganancias solo se obtienen pagando a los trabajadores menos del valor que producen. Por lo tanto, las empresas deben aumentar las ventas para mantener el volumen de ganancias y atraer el capital necesario para mantenerse. La intención de aranceles es aumentar las ventas. No sucederá si los trabajadores no pueden comprar.

La competencia impulsa el aumento de la producción y, por lo tanto, la mecanización, en un círculo vicioso. La composición orgánica del capital (una medida de la mecanización) aumentó un 46% entre 1946 y 2015. Desde 1975, la productividad de los trabajadores aumentó drásticamente, pero los salarios reales por hora se mantuvieron prácticamente sin cambios. Bueno para los negocios, malo para la clase trabaja-

#### Soldadxs, Marinerxs, Infantes de Marina: Pónganse al Lado de los Trabajadores

Saigón 1945

"Con tanta represión, ¿es siquiera posible la revolución?", se preguntaban algunos activistas palestinos.

"Sí, si conseguimos que los soldados se pongan de nuestro lado", respondió un camarada. "¿Por qué la gente se alista en el ejército?" "Para obtener una educación o un trabajo", respondió rápidamente un activista, un veterano con amigos en servicio activo. No para luchar por las ganancias patronales.

Durante la guerra de EE. UU. contra Vietnam, su ejército se vio paralizado por rebeliones masivas de soldados en el país y en buques de guerra de la Armada. Soldados y marineros negros tomaron la iniciativa. Más de 700 oficiales fueron asesinados. Los rebeldes encarcelados en la cárcel de Long Binh la incendiaron.

El 30 de abril de 1975, Saigón se alzó. Las heroicas y dedicadas masas vietnamitas expulsaron de Vietnam a los imperialistas estadounidenses y a sus títeres.

Hoy, los imperialistas estadounidenses parecen estar de acuerdo en recortar empleos públicos y servicios a los trabajadores para aumentar el gasto militar. Pero la administración Trump aumenta el riesgo (para ellos) y la posibilidad

(para nosotros) de rebeliones militares de base.

Los ataques a la "diversidad" les dicen a los soldados negros, latinos y mujeres que se les considera "menos que", aunque el ejército no podría funcionar sin ellos. Ahora está el "Signalgate": las conversaciones de alto nivel sobre planificación de guerra en teléfonos sin protección. El personal militar ve lo poco que a los gobernantes les importa su seguridad.

#### Sean Valientes, Audaces, **Revolucionarios Comunistas!**

Al igual que Trump hoy, Richard Nixon, presidente de EE. UU. entre 1969 y 1974, era un mentiroso, malhablado e intolerante, decidido a vengarse de su "lista de enemigos". Renunció justo antes de la destitución por el escándalo de Watergate.

El fascismo de Trump hoy es cualitativamente peor que el de Nixon. ¿Por qué? Porque ahora el imperialismo estadounidense está mucho más aislado y desesperado. Especialmente desde octubre de 2023. EE. UU. es ampliamente criticado por permitir el genocidio de Israel en Palestina. A nivel mundial, el imperialismo estadounidense en declive se enfrenta a un bloque imperialista en ascenso liderado por China.

#### Es El Fin del "Siglo Americano"

Los trabajadores y los jóvenes son cada vez más valientes. Los secuestros y deportaciones de activistas estudiantiles y obreros han provocado protestas masivas desde Somerville (Massachusetts) hasta Tacoma (Washington). Enfrentando los ataques de Trump/Musk y la complicidad del Partido Demócrata, cientos de miles de personas están marchando, haciendo piquetes, huelgas estudiantiles y más.

¡Difunde Bandera Roja y únete al PCOI para ayudar a las masas a ver que el comunismo es una posibilidad real y nuestra única esperanza!

Ver en nuestro sitio web: www.icwpredflag.org Más sobre IA, crisis capitalista y lucha de clases comunista



Lee Nuestro Folleto: SOLDADOS, MARINEROS, **MARINES: CRUCIALES PARA UNA REVOLUCIÓN COMUNISTA** 

Disponible en: icwpredflag.org/mps.p







Vol 16 #5, Del 2 al 23 de Abril, 2025

Únete al

Partido Comunista Obrero Internacional (PCOI) www.icwpredflag.org —X (Twitter) @RedflagBandera E-mail: icwp@nym.hush.com

Instagram: @icwprf Facebook: icwpredflag Teléfono: +1 (323) 812-9155 Escribir a: PMB 362

3006 S. Vermont Ave., Los Angeles, CA 90007, USA

# LAS RELACIONES SOCIALES COMUNISTAS CLAVES PARA EL CRECIMIENTO DEL PCOI

EL SALVADOR, 25 de marzo— Desde el 2011 establecimos contacto con obrerxs de las maquilas, eso cambio mucho la dinámica del PCOI.

Impulsó el ánimo en nuestros camaradas y nos dio la confianza de organizar a más trabajadores bajo la consigna de "Luchar directamente por el Comunismo". Nos mostró que la clase obrera estaba abierta a las ideas comunistas.

"La situación siempre ha sido difícil en la fábrica, los obreros se enfrentan a los despidos de la patronal y también a lideres sindicales que funcionan a favor de los patronos", dijo D líder obrero. El fascismo creciente que ataca sistemáticamente a la clase obrera. Un gobierno que ha militarizado calles y comunidades intimidando a los que tienen opiniones diferentes.

Fortalecer el vínculo con los camaradas obreros es importante para el crecimiento del partido, a través de reuniones sociales y políticas. Para este fin los camaradas se reúnen en forma regular cerca de la maquila, aprovechando el tiempo después de finalizar su jornada de trabajo. En estos colectivos hacemos planes, luchando para que sean concretos. Uno de ellos es el crecimiento del partido, que nos permita tener una base amplia de comunistas en la fábrica.

La frecuencia ha sido clave, queremos mantenernos enfocados en el reclutamiento y el interés de hacer la lucha, por un mundo mejor. Hablamos de cartas y artículos publicados en Bandera Roja, esto nos ha hecho avanzar y entender mejor algunos aspectos de la línea.

Al interior de la fábrica es difícil la comunicación, pues estamos vigilados por los supervisores, pero siempre encontramos la manera de hacerlo para convocar a las actividades colectivas.

#### Bandera Roja Fortalece **Las Relaciones Sociales Comunistas**

Mediante la lectura de Bandera Roja, nos acercamos a los camaradas que escriben de otros países mostrando que vivimos lejos, pero estamos juntos en la lucha revolucionaria por el Comu-

Hacerlo de manera colectiva con los camaradas nos ha ayudado, además que nos permite ser más cercanos y conocer aspectos de sus vidas, que sin ese acercamiento no es posible. Pues esos aspectos de la vida cotidiana que no se hablan en las reuniones, muchas veces afecta la participación activa en el par-

Sucedió con una joven obrera, que comenzó participando en las reuniones



del partido y luego no estaba asistiendo, nos propusimos acercarnos a ella y tener una conversación con su familia, pues estaba teniendo una situación familiar muy dificil. Esto ayudó a entender y también apoyar en lo que se pudo.

"Estar en el partido y entender que es el Comunismo en la práctica le ha dado sentido a mi vida, y la necesidad de luchar para lograr el cambio, me tomaron como parte de la familia comunista que somos, también me ha ayudado a mejorar la relación familiar", dijo G joven obrera.

"Tratamos de ser solidarios en momentos que alguien necesite apoyo por supuesto que se tiene limitaciones, pero en la medida de las posibilidades se hace", dijo D un líder obrero.

También establecimos hacer reunio-

nes ampliadas en las que los compañeros llevan a sus familias extendiendo la relación al grupo familiar.

En la última reunión celebramos el cumpleaños de varios compañeros y compañeras.

Entre los camaradas de la fábrica y demás, se participa en momentos familiares importantes.

Cada miembro del PCOI debe ampliar su red de amigos, y también la distribución de Bandera Roja.

Hace mucho tiempo que venimos organizando amigxs, campesinxs y compañerxs de lucha que creíamos que podían ser afines a las ideas comunistas. Muchos de ellos hacen un gran trabajo organizando a otros amigxs al PCOI.

## LOS ÁNGELES, ORGANIZÁNDONOS POR UN MUNDO COMUNISTA SIN FRONTERAS, de Página 1

chos trabajadores a protestar y solidarizarse con los trabajadores inmigrantes, tanto indocumentados como documentados.

Ademas, los arrestos de personas con visas o residencia permanente que han sido activistas contra el genocidio han llamado la atención. Rumeysa Ozturk, estudiante turca, fue arrestada por ser coautora de un artículo en un periódico escolar que exigía la retirada de las inversiones en Israel y la oposición de la administración escolar al genocidio is-

raelí en Palestina. El activista Mahmoud Khalil y otros también han sido arrestados por el ICE por oponerse al genocidio en Gaza.

El secretario de Estado, Marco Rubio, afirmó que el Departamento de Estado ha revocado cerca de trescientas visas y ha amenazado con hacerlo con más estudiantes activistas extranjeros.

También existe la amenaza de deportación de 500,000 personas de Cuba, Haití, Nicaragua y Venezuela que recibieron permisos de trabajo. Decenas de miles de María's y José's han sido deportados y no se les menciona en la prensa patronal.

Esto significa regresar a miles de familias a la miseria y la guerra creadas por el propio sistema capitalista.

Los capitalistas, liderados por la administración Trump, quieren sembrar la división y el terror en toda la clase trabajadora.

Después de la Revolución rusa, miles de inmigrantes europeos, activistas sindicales, comunistas y anarquistas, fueron arrestados y deportados en EE. UU. La clase patronal estadounidense quería detener las luchas laborales contra la superexplotación de la época, temiendo una revolución obrera. Eso solo intensificó la lucha sindical. Desafortunadamente, el entonces Partido Comunista de EE. UU. se concentró en la formación de sindicatos, no en la lucha por el comunismo. Hoy, el PCOI lucha directamente por el comunismo.

El capitalismo siempre ha sido violento y asesino. Nunca ha sido benévolo con los trabajadores. El capitalismo esSomerville, Massachusetts (EE. UU.), marzo de 2024

tadounidense, desde sus inicios, se fundó en el genocidio de pueblos indígenas y la esclavización de africanos. Los ataques actuales son parte del fascismo en la lucha desesperada de los imperialistas estadounidenses por recuperar su posición como el imperialismo número uno, frente a los imperialistas chinos y rusos.

Las manifestaciones estudiantiles, las protestas obreras y los grupos de defensa vecinal son claros ejemplos de que la clase trabajadora no se queda de brazos cruzados. Demuestran que se avecinan luchas mucho mayores.

Pero lo principal, como dijo el primer trabajador mencionado anteriormente, necesitamos grandes soluciones. Detener algunas deportaciones o reformar el sistema migratorio no resolverá el problema. Lo que necesitamos es un mundo sin explotación, sin fronteras: un

mundo comunista. El comunismo eliminará la explotación, creando condiciones en las que las personas no tendrán que arriesgar sus vidas en viajes largos y peligrosos. Tampoco tendrán que separarse de sus familias. Ahora es el momento de luchar por este nuevo mundo comunista sin fronteras.

El PCOI llama a sus miembros, amigos y otros lectores de Bandera Roja a participar en manifestaciones, paros, huelgas y otras protestas contra el terrorismo de la migra. Busquemos activamente contactos entre las masas antifascistas y construyamos relaciones comunistas con ellas. Los camaradas que ya han contactado con jóvenes manifestantes están ahora construyendo las relaciones comunistas necesarias para reclutarlos al Partido



# SUDÁFRICA: SE NECESITA ENERGÍA, CONSISTENCIA Y LEALTAD AL PARTIDO

GQEBERHA (Sudáfrica), 29 de marzo—Camaradas, quiero compartirles brevemente cómo planeamos organizar a las masas y construir colectivos fuertes en los próximos dos meses, cuando los camaradas Lucas y Paula visiten Sudáfrica. El año pasado hicimos un trabajo increíble. Logramos construir un nuevo colectivo. Muchas de esas camaradas conocen a muchos otros camaradas que trabajan en la planta de VW. Será una ventaja para el Partido.

Las camaradas son muy dinámicas, leales y consistentes. A pesar de las dificultades de no poder reunirnos con la frecuencia que esperábamos, ellas siguen ansiosas por aprender más sobre el partido.

En los próximos dos meses, cuando lxs camaradas nos visiten, e incluso después de su partida, planeamos organizar un campamento, clases de Materialismo Dialéctico y aprender sobre la historia del partido. Para que muchos camaradas, tanto veteranos como nuevos, puedan conocer la trayectoria política del partido.

Nos gustaría reunirnos al menos cada dos fines de semana y distribuir *Bandera Roja (BR)* al menos dos o tres

veces por semana. Queremos mantener esta consistencia incluso después de que los camaradas se hayan ido de Sudáfrica. Creo que después del campamento, todos seremos imparables. Será fácil para otros camaradas conectar con las masas y tener la confianza para invitar a más gente a las reuniones sin temor a que les pregunten qué es el PCOI y de qué se

qué es el PCOI y de qué se trata. Todos estaremos en sintonía.

Las fotos y los videos de cómo se ve Gaza ahora me impulsan a llegar a más gente y a luchar contra este sistema malvado. El trauma y la tragedia que vive la gente de Gaza son muy profundos. Siento que solo distribuir *BR* no es suficiente. Siento que debo hacer más.

Pero debido a las circunstancias que todos enfrentamos, solo podemos difundir el mensaje y construir el partido entre las masas por ahora. Y luchar por la gente de Gaza y por todos. Necesitamos detener este sistema malvado. Necesitamos derrocarlo y actuar ya. Para lograrlo, debemos construir las masas.



Necesitamos crear vínculos entre nosotros. Debemos crear unidad, lealtad y consistencia. Así, tendremos colectivos cada vez más fuertes en toda Sudáfrica y en todo el mundo: en EE. UU., India, El Salvador y en todas las demás provincias, ciudades y países. Será fácil luchar contra este sistema malvado.

Lo que podemos hacer ahora es ser consistentes y mostrar lealtad al Partido. Aprender a leer y estar al día con las noticias, con *BR*, escribir para *BR* e interactuar con todos. Así podremos construir más amistades, más vínculos, más masas y crear más colectivos.

Porque nuestro objetivo no es solo tener colectivos en Puerto Elizabeth (Gqeberha). Queremos colectivos en toda Sudáfrica. Para lograrlo, debemos ser consistentes. Esperamos que, incluso después de que lx camaradas se hayan ido, no tengamos problemas de transporte. Esperamos poder reunirnos cada dos fines de semana. Porque la gente de la planta de VW ha estado pidiendo BR, pero no pudimos distribuirlo porque no tenemos transporte. Es una lucha para nosotros.

Podemos resolver estos problemas siendo constantes y leales al Partido. Necesitamos luchar contra este sistema malvado, y debemos hacerlo ahora.

¡Saludo Rojo, Camaradas! ¡La lucha Continua!



SERBIA, marzo de 2025 -- Cientos de miles de personas siguen manifestándose contra la corrupción gubernamental que provocó la muerte de 17 personas en el derrumbe de una estación de tren en noviembre de 2024.

# Lee Nuestro Folleto:

# MOVILIZANDO A LAS MASAS PARA EL COMUNISMO

Disponible en: icwpredflag.org/mmcs.pdf



#### CAMARADAS ORGANIZANDO EN PROTESTAS DE TEL AVIV de Pág. 1

munismo ya!"'.

Los camaradas se reúnen en un pequeño apartamento en Tel Aviv. Antes, las reuniones eran de seis a ocho camaradas. Ahora, la sala está llena de gente. Todos vienen de las manifestaciones. Tienen el ánimo por las nubes. Cada uno habla y da su opinión. Las reuniones pueden durar más de seis horas sin interrupción.

Un camarada dijo que en 1871 un gobierno obrero revolucionario tomó el poder en París. Si nos organizamos por el comunismo ahora, podemos tener la Comuna de París en docenas de ciudades de todo el mundo. Las masas rechazan el capitalismo desde Teherán hasta París, desde Tel Aviv hasta Los Ángeles. Debemos luchar y construir nuestro partido para ofrecer una alternativa y una visión claras del comunismo. Tenemos que tener confianza en que ganaremos. Eso significa ganar a nuestros amigos, vecinos y a las masas en mo-

vimiento.

Vemos que las masas en las calles de Israel son iguales a las masas de París, Londres, Berlín, Saná, Teherán y Goma. Estamos unidos en nuestro deseo de cambio. Cada vez somos más los que nos damos cuenta de que el verdadero cambio vendrá de

poner fin a los horrores del capita-

Cuando los camaradas de Gaza puedan levantar la bandera del comunismo en la parte más brutalizada del mundo, nos levantaremos, ganaremos confianza. Los camaradas de Sudáfrica han abrazado el comunismo. Eso nos inspira más allá de lo imaginable.

Como dijo un camarada allí: "Hoy podemos ser una gota en el océano, pero mañana seremos el océano del comunismo". Estas pequeñas gotas se están expandiendo para convertirse en lagos, ríos y océ-

anos de comunismo.

Asegurémonos de que este Primero gan cabida en el mundo. de Mayo sea una firme afirmación para la humanidad construirár acabar con el capitalismo y establecer munista. ¡Despleguem un comunismo igualitario donde los rojas por todo el mundo!

bancos y los multimillonarios no tengan cabida en el mundo. Las masas de la humanidad construirán un futuro comunista. ¡Despleguemos banderas rojas por todo el mundo!



Jerusalén: Manifestantes se enfrentan a la policía frente a la casa del primer ministro israelí Netanyahu

# LA LUCHA COMUNISTA DE TRABAJADORES, NO UNA CAMPAÑA DE LOS POBRES, PUEDE DERROTAR AL FASCISMO

LOS ÁNGELES (EE. UU.), 29 de marzo— Nos enfrentamos a la cruda realidad del fascismo y el genocidio. Un grupo de lectura antirracista se ha estado reuniendo desde antes de la pandemia para aprender cómo el mundo llegó a ser así y cómo cambiarlo. La semana pasada hablamos de Pobreza Blanca del reverendo William Barber.

La pobreza en EE. UU. es un enorme problema escondido. Barber escribe que para 140 millones de personas en EE. UU. (43 %), una visita de 400 dólares a una sala de emergencia u otro gasto similar sería catastrófico. Las personas blancas constituyen la mayor parte de los pobres.

Omar señaló que los medios de comunicación de la clase dominante han definido a la "clase trabajadora" como blanca y a la "pobre" como negra. Jim resumió el argumento: "Las personas blancas pobres tienen más en común con otras personas pobres que con la élite blanca". La estrategia de la Campaña de los Pobres de Barber es una "fusión moral" en la que los pobres son los

> Para más información acerca de:

> > **ECONOMÍA POLÍTICA** COMUNISTA

> > > Aquí



votantes indecisos que pueden derrotar la agenda fascista de MAGA.

No funcionó en las últimas elecciones. Como dijo Eileen, los demócratas afirmaron que todo estaba bien, mostrando su desconexión con la gente común. Muchos pobres y descontentos votaron por Trump.

Centrarse en los "pobres" en lugar de en la clase trabajadora nos roba nuestro

"La clase social no se trata de dónde te encuentras en una línea imaginaria entre un patrimonio neto de \$0 (o negativo) y cualquier riqueza obscena que tenga Musk", dijo Lucy.

"La clase social es una relación. Estamos nosotros, los trabajadores, que tenemos que vender nuestra fuerza de trabajo para sobrevivir, y están los patrones que se lucran con nuestro trabajo.

"Lo que es bueno para ellos es malo para nosotros: los salarios bajos para nosotros significan mayores ganancias para ellos; los salarios altos para nosotros significan menos ganancias para ellos".

Richard dijo que la explotación laboral es solo un aspecto de cómo se roba a la gente pobre. Hay alquileres altos en barrios marginales, servicios sociales desiguales, impuestos para la guerra, prestamistas de día de pago y más.

Es cierto. Pero ¿qué es lo principal? Los trabajadores se ven obligados a vender su fuerza de trabajo. Eso es todo lo que tenemos, y las necesidades básicas tienen precio. Competimos en el mercado laboral y recibimos el salario vigente, influenciados por las habilidades y la formación, la lucha de clases y las divisiones sexistas y racistas.

El trabajo transforma la tela en cami-

sas, la harina en pan, un hoyo en la tierra en carbón, cadmio, hierro o petróleo. El trabajo invertido en ese proceso es la fuente de toda la riqueza económica. El trabajo transforma las materias primas en mercancías.

La diferencia entre el salario y el valor añadido en el proceso de producción es la fuente de todo el valor económico en el capitalismo. Esa plusvalía es de donde provienen las ganancias. La explotación del trabajo en el punto de producción y el hecho de que quienes poseen los medios de producción se enri-

quecen con nuestro sudor. Es la contradicción fundamental de la sociedad capitalista y la base de su poder político.

Eileen y Charlie asintieron mientras Lucy decía que todos los que trabajan para ganarse la vida saben que hacen algo valioso y que no cobran lo que vale. Organizar a la clase trabajadora es poderoso e inspirador.

Langston Hughes escribió: "Somos como las abejas. Trabajamos, y nos roban nuestro trabajo. Somos como las abejas, pero no durará para siempre". Cindy dijo que, en lugar de la mentalidad de víctima de la Campaña de los Pobres, deberíamos organizar un partido de abejas obreras.

Charlie había dicho antes que siempre había sido liberal, no radical. No quería la disrupción, el peligro y el caos de una revolución. Pero la disrupción se



**EL TRABAJO CREA** TODA LA RIQUEZA

nos ha sido traída. El cambio radical, dijo, puede ser inevitable.

Eileen citó a Musk: "La empatía es la ruina de la civilización occidental". Declaró que la empatía y el compromiso con el bien común son esenciales. Todos estuvieron de acuerdo. "Mi interpretación del comunismo es la de una sociedad organizada en torno a la colectividad y la empatía", dijo Lucy.

No podemos alcanzar el comunismo mediante la "fusión moral" ni votando por los Demócratas o los Verdes. Tenemos que tomar control de los medios de producción y construir una sociedad donde produzcamos para el bien común, no para obtener ganancias. Eso requiere una revolución armada y un partido con una estrategia para ganar. Unete a nosotros para construir eso en el Partido Comunista Obrero Internacional.

# EL ESTUDIO DE LA FILOSOFÍA COMUNISTA NOS AYUDA A COMPRENDER LA LUCHA DE CLASES

LOS ÁNGELES (EE. UU.), 29 de marzo— Nuestro colectivo se reunió para comenzar a estudiar el materialismo dialéctico. Como comunistas, entendemos la importancia de tener una comprensión científica de nuestro mundo y cómo transformarlo. El materialismo dialéctico es el estudio científico de cómo cambian las cosas, por lo que comenzamos nuestra serie de reuniones con una discusión sobre la diferencia entre idealismo y materialismo. Leimos y comentamos un artículo de Bandera Roja (ver enlace) que decía que "Hegel sostenía que las contradicciones podían resolverse de maneras que preservaran ambos lados opuestos en una 'unidad superior', una síntesis que los hacía dejar de ser contradictorios".

Al día siguiente, un amigo que participó en la reunión me comentó que seguía reflexionando sobre nuestra discusión y que finalmente comprendía por qué el capitalismo no se puede re-

Hegel decía que era posible que una legislatura evitara que la contradicción entre un rey y la población que gobernaba se convirtiera en una lucha. Marx rechazó esta idea. Afirmó que las contradicciones solo pueden terminar cuando uno o ambos lados son destruidos. Marx se dio cuenta más tarde de que, la mayoría de las veces, Hegel también veía las contradicciones de esa manera, pero Hegel era un defensor intelectual de la monarquía.

Mi amigo se dio cuenta de que la creencia de que dos fuerzas opuestas podían trabajar en armonía si se mantenía el equilibrio también llevaba a los trabajadores a pensar que no tenían que recontradicción la trabajadores y patrones. En cambio, podían aprender a equilibrar sus diferencias mediante luchas reformistas. Si bien esto no era típico de la visión de Hegel sobre la contradicción, que Marx señalara y corrigiera su inexactitud fue crucial.

Este amigo reconoció que el capitalismo, por diseño, no es un sistema sostenible trabajadores. para los Comprendió mejor que los demócratas y los republicanos en EE. UU. no están realmente en contradicción. Ambos son defensores del capitalismo. Comprendió que la creciente concentración de la riqueza y la sobreexplotación de los trabajadores eran la naturaleza del capitalismo. No es que algunos capitalistas sean codiciosos o descorteses, sino que los patrones compiten ferozmente para producir lo más barato posible mientras intentan obtener las mayores ganancias posibles, dejando a los trabajadores solo con migajas.

La producción capitalista con fines de lucro destruye el medio ambiente debido a la sobreproducción y a la limitación de los recursos terrestres. Para los patrones, no tiene sentido producir algo que dure toda la vida. Si un iPhone se fabricara para durar treinta años, sería menos rentable que si tuviera que ser actualizado o reemplazado en tres años. Lo que es bueno para los patrones es malo para los trabajadores y viceversa. La contradicción es constante y la aparente armonía es temporal.

El comunismo eliminará la contradicción entre explotadores y explotados al acabar con la existencia de las clases sociales. A medida que surjan nuevas contradicciones, parece que la contradicción principal será la de la humanidad contra la naturaleza. Nos veremos ante el reto de superar problemas como las enfermedades y el calentamiento global.

Nuestro pequeño grupo de estudio aprendió mucho debatiendo y escribiendo sobre estas ideas. En nuestra próxima reunión analizaremos más de cerca el principal desacuerdo entre Marx y Hegel, que fue sobre idealismo versus materialismo.

> Para más información acerca de:

#### LA DIALÉCTICA **ANTES DEL MARXISMO**

Bandera Roja 14 de Noviembre, 2013



### ENTONCES Y AHORA: LOS TRABAJADORES LUCHAN EN CONTRA DE LOS PATRONES QUE USAN LA TECNOLOGÍA PARA ATACAR A NUESTRA CLASE



RICHMOND (EE. UU.), 30 de marzo — Nuestro club de lectura lee historia porque nos ayuda a comprender el mundo actual. Los Luditas, un movimiento obrero que surgió en Gran Bretaña a principios de la Revolución Industrial, nos ayudan a comprender el debate actual sobre la inteligencia artificial.

Hoy en día, la palabra "ludita" es un insulto dirigido a alguien ingenuo que se opone al avance tecnológico.

El libro de Brian Merchant, Sangre en la Máquina, desmiente ese mito. "Imaginen a millones de personas", argumenta, "acosadas por el temor de que la tecnología se está acelerando descontroladamente. Esto podría ser hoy. También podría ser a principios de la Revolución Industrial, cuando comenzó la historia de la rebelión contra... los primeros titanes tecnológicos".

Dos personajes son el centro de la historia: el general Ned Ludd, quien escribió numerosas cartas a los dueños de fábricas. Ned "vivía" en el bosque de Sherwood, antaño el hogar de Robin

Junto a Ned estaba Enoch, la marca del fabricante de un martillo pesado. Dondequiera que Ned iba, Enoch también iba.

"Una característica de un líder mítico", comentó Dave, "¡es que nunca se le puede atrapar!"

Así es como describe Merchant la Gran Bretaña de 1811:

"Se oyeron discursos encendidos... Algunos criticaron duramente a la Corona (el Rey y el Parlamento) por la guerra contra Napoleón... Otros les gritaron a los comerciantes por subir demasiado los precios de los alimentos; los niños pasaban días sin comer. Otros pedían reformas políticas...

(En Huddersfield) la mitad de los 30,000 habitantes de la ciudad figuraban en las listas de pobres... La situación era tan grave que los tejedores desesperados se suicidaban".

"Suena como las Muertes por Desesperación de hoy", dijo Minnie.

"O el precio de los huevos", añadió Dave.

"O DOGE", sugirió Alice.

Lejos de ser inexpertos, los tejedores se contaban entre los trabajadores de alta tecnología de su época. El telar era una maquinaria compleja. Impulsado primero por agua y luego por la máquina de vapor, el telar mecánico sustituyó al telar manual.

En su época, el tejedor y su familia vivían cómodamente, trabajando treinta horas semanales en casa. A medida que los telares a vapor se impusieron y más inventos descualificaron el trabajo, un niño o una mujer indigente trabajaba sesenta horas para subsistir en las oscuras fábricas satánicas.

Estas historias dan origen al movimiento. Aquí hay parte de una de las cartas del general Ludd:

"Considerando que se nos ha informado... que Charles Lacy, un fabricante británico de encajes... ha reducido la pobreza y la miseria a 700 de nuestros queridos hermanos [usando maquinaria que era] perjudicial para nuestra comunidad". A menos que él cambiara su forma de actuar, destruirían las máquinas que nos estaban "robando el pan".

Los luditas no atacaban la innovación ni el avance tecnológico. Atacaban los avances tecnológicos que beneficiaban a los capitalistas, pero empobrecían a las masas.

Finalmente, fueron derrotados militarmente. Los vencedores escriben la historia, y por eso los luditas nos llegan como obstáculos ignorantes para los avances sociales. Sin embargo, la magnitud de su guerra de guerrillas de treinta años se puede deducir de una estadística.

Durante este período, el Imperio Británico luchaba contra Napoleón en Europa, Estados Unidos y conquistaba la India con un ejército privado. ¡De hecho, estacionó más tropas en el norte de Inglaterra para combatir a los ludi-

¡El terror imperialista y colonial empieza en casa!

Merchant también muestra cómo esta lucha influyó en importantes escritores de la época, desde Shelley hasta Byron y, por supuesto, en el "Frankenstein" de Mary Shelley, un monstruo forjado debido al uso irresponsable de la tecnología.

"¡Vaya! ¡Nunca pensé que Ned Ludd estuviera relacionado con Frankenstein!", bromeó Dave.

Los luditas perdieron porque miraron hacia atrás. Querían restaurar la prosperidad de años pasados.

A la larga, ganaron. De su derrota surgió un movimiento aún más poderoso: los cartistas. Ese movimiento publicó la primera traducción al inglés del Manifiesto Comunista. ¡Pero ese es otro libro!



# CRISIS CAPITALISTA: DESINFORMACIÓN CIENTÍFICA Y ENFERMEDAD

EE. UU., 1 de abril— La plaga del capitalismo tardío está extendiendo sus estragos más que nunca. Como siempre, la clase trabajadora se encuentra en primera línea lidiando con las consecuencias.

El resurgimiento de enfermedades prevenibles y el rechazo generalizado de la verdad científica en EE. UU. no es una coincidencia. Más bien, es un síntoma de las contradicciones inherentes al capitalismo: la necesidad de generar ganancias continuamente frente a las necesidades del trabajador.

La reticencia a las vacunas, el regreso de enfermedades como el sarampión y la polio, y la supresión de la verdad científica. Todas estas son consecuencias de un sistema que prioriza el lucro privado sobre el bienestar colectivo.

La propagación de desinformación sobre las vacunas no es simplemente el resultado de la ignorancia. Es un producto directo de la manipulación de la población por parte de las instituciones capitalistas.

Las gigantes farmacéuticas, que poseen patentes de vacunas que salvan vidas, han priorizado durante mucho tiempo las ganancias sobre el acceso universal a la atención médica. No garantizan que las vacunas sean gratuitas para todos. En cambio, las grandes corporaciones se benefician de un sistema que permite que la riqueza dicte los resultados sanitarios.

Mientras tanto, el panorama mediático capitalista prospera gracias al sensacionalismo. Esto permite que las plataformas de redes sociales sirvan de caldo de cultivo para las teorías conspirativas.

La desinformación es una consecuencia desafortunada de la tecnología moderna. Es una característica de un sistema económico que se beneficia de mantener a la clase trabajadora dividida y distraída. Al fomentar la desconfianza en la ciencia, las élites gobernantes debilitan la solidaridad necesaria para la acción colectiva contra las injusticias sistémicas. Estas incluyen la desigualdad en la atención médica y la explotación

El resurgimiento de enfermedades prevenibles en EE. UU. es un claro ejemplo del fracaso del capitalismo. El sarampión se erradicó en EE. UU. en el año 2000. Pero ha regresado recientemente a medida que las tasas de vacunación han disminuido debido a la desinformación generalizada sobre las vacunas. Lo mismo ocurre con la polio. Esta enfermedad había sido casi eliminada. Pero ahora se está propagando en comunidades empobrecidas y devastadas por la guerra, como Gaza. Estos brotes no son simplemente el resultado de decisiones individuales. Más bien, son el resultado predecible de un sistema que se niega a garantizar la atención médica.

En una sociedad comunista, se prio-

rizará la salud pública y no existirán las ganancias. La distribución de vacunas y la educación se manejarán como responsabilidades colectivas.

En contraste, EE. UU. capitalista ha permitido que las corporaciones privadas dicten las políticas de salud. Esto garantiza que solo quienes puedan costear la atención médica la reciban.

no se preocupa por invertir en alfabetización científica, sino que permite deliberadamente que la desinformación prospere sin regulación. Más allá de la desinformación sobre las vacunas, el ataque más amplio a la ciencia en EE. UU. está alimentado por intereses capitalistas. Estos buscan mantener el control económico e ideológico sobre la población. La negación del cambio climático es un claro ejemplo. Las corporaciones de combustibles fósiles gastan miles de millones para suprimir el consenso científico y así continuar con sus industrias destructivas y lucrativas.

De manera similar, durante la pandemia de COVID-19, los intereses corporativos se resistieron activamente a las medidas de salud pública que habrían limitado las operaciones comerciales.



Los "médicos descalzos" llevaron la atención médica a la China rural durante la Revolución Cultural de la década de los 60's.

El movimiento antivacunas es una Priorizaron las ganancias económicas a herramienta utilizada por un sistema que corto plazo por encima de la vida de millones de personas. Esta supresión de la ciencia es profundamente política. Una población bien informada y con conocimientos científicos sería menos susceptible a la explotación. Tendría más probabilidades de exigir un cambio sistémico. Al mantener a los trabajadores desinformados y escépticos respecto a las instituciones científicas, la clase dominante garantiza la continuidad de un sistema que beneficia a unos pocos a expensas de la mayoría.

> La única solución reside en desmantelar el sistema capitalista. El capitalismo solo sabe perpetuar la desigualdad y utiliza la ciencia como arma de explotación. Solo en el comunismo la ciencia servirá verdaderamente a las masas como herramienta de liberación.

#### Por favor enviar sus cartas, sugerencias al icwpredflag@nym.hush.com

#### La Realidad Es la Mejor Lección

La Realidad Es la Mejor Lección En 2009, me gradué de la Universidad de California en Santa Cruz (UCSC). Aunque nací en Idaho, mis padres eran de Kenia. Nunca había estado en Kenia. En mi época escolar, todos asumían que yo era negro, y me molestaban y me intimidaban. Tenía un deseo intenso de visitar Kenia.

Llegué a la UCSC para estudiar agricultura sostenible. Durante mi época de estudiante, conocí a un compañero que trabajaba en un periódico comunista. Participamos en muchas luchas universitarias. Estaba particularmente interesado en la vida como estudiante inmigrante. En mi último año me regaló un libro titulado Los Señores de la Pobreza.

El libro es una colección de historias de personas de EE. UU. y Europa que recibieron asignaciones para realizar labores de socorro en países devastados por la hambruna, la sequía o las guerras. Estos burócratas y tecnócratas triplicaban sus salarios en comparación con las asignaciones en Nueva York o Washington, D.C. El salario exorbitante estaba justificado porque realizaban tareas "peligrosas". Los que realizaban estas tareas "peligrosas" terminaron viviendo en lujosas villas en

los países afectados; con coches con chófer, personal de seguridad, cocineros y varias empleadas domésticas trabajando las 24 horas.

Después de graduarme de la UCSC, trabajé en una organización sin fines de lucro que intentaba mitigar los efectos del cambio climático. Aunque parecía una causa noble, descubrí que su objetivo no era cambiar el capitalismo, sino suavizar el impacto del cambio climático. Me dije: "No quiero ser un señor de la pobreza."

Dejé mi trabajo. Aproveché la primera oportunidad que tuve de vivir en Kenia. Era oficial de campo a cargo de USAID en Kenia. Seguía pensando que no sería lo que decían las reglas: un burócrata corrupto y vendido.

Mi asignación fue muy desafiante. Conocí a mucha gente de todo el mundo. Y lo más importante, viví con una modesta familia keniana. También presencié enormes manifestaciones en Nairobi contra el imperialismo estadounidense. Había rumores de que USAID era una fachada de la CIA. Miré mi asignación en Kenia con una visión miope. Pero la realidad es la mejor lección de la vida. La gente en las calles estaba furiosa con las entidades patrocinadas por EE. UU. También recibía literatura comunista de mi amigo de la



KENIA, junio de 2024 - Las protestas masivas contra las políticas económicas del gobierno continuaron incluso después de que se anularan los aumentos de impuestos propuestos.

UCSC. Viví con esta doble personalidad, justificando que había renunciado a asignaciones lucrativas y optado por hacer trabajo de campo.

Avancemos hasta febrero de 2025. Miles de trabajadores de USAID y yo fuimos despedidos en todo el mundo. Tras el impacto inicial, comencé a leer en serio Bandera Roja. Lo que me llamó la atención fueron las historias de Gaza e Israel. Hay una comunidad musulmana considerable en Kenia y muchas manifestaciones públicas.

Tengo otra oportunidad de mudarme a Johannesburgo. Vivimos tiempos interesantes. Esta oportunidad no es un trabajo burocrático más. A lo largo de los años, he aprendido mucho sobre el trabajo de los camaradas del PCOI en Sudáfrica. Tengo una amplia red de contactos de toda África. Espero conocerte en persona muy pronto.

— Ya no un Señor de la Pobreza

#### TERREMOTO EN MYANMAR: OTRO DESASTRE CAPITALISTA

31 de marzo— Un terremoto de magnitud 7,7 sacudió la ciudad de Mandalay, Myanmar, el 28 de marzo. Liberó una energía equivalente a trescientas bombas atómicas. Un edificio gubernamental en la lejana Bangkok, capital de Tailandia, se derrumbó.

Se estima que el número de muertos es de al menos tres mil personas, probablemente muchas más. La junta militar rinde homenaje a los fallecidos organizando un minuto de silencio el martes, coincidiendo con el Día de los Inocentes. Mientras tanto, continúa bombardeando zonas rebeldes y ha ignorado los llamamientos al alto al fuego.

Los terremotos son naturales, pero este desastre no lo es. Esta región tiene un historial de terremotos potentes. Sin embargo, casi ningún edificio en Mandalay se construyó ni se reforzó para resistirlos. Los residentes se vieron abandonados a su suerte, ellos rescataron supervivientes durante los críticos primeros días. Las tropas gubernamentales impidieron que los voluntarios acudieran a ayudar.

Myanmar ya estaba devastada por la guerra civil y gobernada por una brutal junta militar que tomó el poder mediante un golpe de Estado en 2021. Desde entonces, ha reprimido brutalmente las rebeliones armadas. Ha matado a más de 50,000 personas, incluyendo miles de civiles y cientos de niños. Más de 25,000 han sido arrestados, incluyendo muchos médicos y enfermeras que, por lo tanto, no pudieron ayudar a las víctimas del terremoto.

A pesar de las sanciones internacionales, la junta militar continúa comprando armas de Rusia y China, y probablemente a otros países como Israel, India, Tailandia y Singapur.

Mientras tanto, la economía de Myanmar está en ruinas. La inflación ronda el 25%. Casi la mitad de la población vive en la pobreza, y para la mayoría su vida depende de un hilo.

La minoría rohinyá, mayoritariamente musulmana, tuvo que huir de Bangladesh en 2017 para escapar de un genocidio. Su situación ha empeorado.

Se ven amenazados por ambos bandos rales". en la guerra civil de Myanmar.

Algunos rohinyás que viven actualmente en campos de refugiados han tomado las armas. Otros han presentado una denuncia ante la Comisión de Bolsa y Valores de Estados Unidos (SEC siglas en ingles).

Meta (anteriormente Facebook) es una de las empresas estadounidenses mencionadas en la denuncia. Meta violó sus propios "estándares comunitarios" e infligió propaganda antirrohinyá, lo que contribuyó al genocidio. Sus algoritmos son invasivos, y su prioridad es la publicidad dirigida para mantener a los usuarios "interesados". Si eso significa difundir propaganda que podría costar vidas, que así sea, dicen los capitalistas.

Esta es una característica clave del capitalismo: nada debería obstaculizar las ganancias. Incluso si se necesita un genocidio para obtener ganancias. Desde Sudamérica hasta África, Vietnam y Ucrania, las atrocidades son la forma de hacer negocios y la pérdida de vidas humanas se llama "daños colate-

La clase trabajadora es la que más sufre. Son quienes mueren en viviendas insalubres durante los terremotos. Los que combaten y mueren en las guerras capitalistas. Viven en la pobreza mientras producen alimentos, construyen casas, autos, aviones, trenes y hacen que el planeta funcione. Mientras tanto, los capitalistas mienten diciendo que la riqueza está a punto de filtrarse y que este es el único sistema posible.

No lo es. El comunismo es posible. Los trabajadores tuvieron que salvarse de los edificios derrumbados y las ciudades devastadas por los terremotos. También podemos salvarnos del capitalismo y sus constantes guerras. Podemos organizarnos para construir y reconstruir, para producir y cuidarnos mutuamente sin dinero ni lucro.

Organicemos el Partido Comunista Obrero Internacional para tomar el poder y crear una vida buena y sostenible para todos los seres vivos.

#### LAS GUERRAS COMERCIALES CONDUCEN A GUERRAS DE DISPAROS de Página 8

el lujo, los trabajadores empobrecidos de las regiones devastadas por la guerra han sido desarraigados de sus hogares. Son obligados a vivir sin comida ni agua adecuadas. Muchos refugiados buscan una vida mejor en otro lugar, sólo para ser deportados.

Sólo un sistema social igualitario y humano, el comunismo, pondrá fin a todas las guerras motivadas por el lucro. Satisfará las necesidades de las masas en todas partes. Acabará con las naciones, las fronteras, el dinero y el sistema salarial.

Las masas comunistas redistribuirán colectivamente los alimentos, el agua y otros recursos a las regiones empobrecidas. Eliminaremos la brecha de la ri-

queza y las clases sociales. Todos los trabajadores vivirán libremente sin miedo a las invasiones imperialistas.

El comunismo se logrará sólo a través de la revolución comunista armada para eliminar a todos los imperialistas capitalistas en todas partes. Para ello, debemos reclutar más jóvenes, trabajadores y soldados para el Partido Comunista Obrero Internacional (PCOI).

Los trabajadores antifascistas que reconocen que sus intereses están con los trabajadores del mundo y no con los gobiernos capitalistas, unirán fuerzas con las masas comunistas internacionales para derrocar el sistema imperialista capitalista. Los invitamos a unirse al PCOI.

#### EE. UU. Tiene un Largo Historial de Traicionar a Los Veteranos

# SOLDADXS, TROPAS DE LA GUARDIA NACIONAL, MARINERXS, INFANTES DE MARINA: ÚNANSE AL PCOI PARA LUCHAR POR EL COMUNISMO

SEATTLE (EE. UU.), 25 de marzo— "Esto es justo lo que necesito para demostrar cómo el capitalismo es enemigo de los trabajadores y los soldados", dijo una amiga sobre el artículo en *Bandera Roja* sobre los ataques a la Administración de Veteranos (AV). Trabaja con estudiantes de secundaria y usará el artículo en su próxima reunión.

Los recientes recortes en la AV han devastado aún más un sistema ya de por sí deficiente. El gobierno actual amenaza con despedir para junio a otros 80,000 trabajadores y personal médico de la AV.

La clase dominante estadounidense necesita reclutar jóvenes al ejército. Utilizarán su poderío militar contra las naciones que están aumentando su dominio mundial mientras Estados Unidos pierde el suyo.

Millones de trabajadores y soldados han muerto o han sido heridos combatiendo en las sangrientas guerras patronales. Cuando regresan a casa, se les niega la atención médica que necesitan, además de perder sus empleos y viviendas.

El PCOI afirma que la clase obrera internacional puede derrotar al sistema capitalista, pero solo si luchamos por el comunismo. No podemos ganar una reolución sin los soldados. Debemos comprender su importante papel y ganar a nuestros amigos y familiares en el ejército a que ellos se conviertan en luchadores comunistas.

#### Los Veteranos Contraatacan

La Marcha por la Bonificación y los campamentos de veteranos después de la Primera Guerra Mundial muestran cómo el sistema capitalista descarta a los veteranos. Trump y Musk son fascistas, pero la responsabilidad última recae en el capitalismo.

Después de la Primera Guerra Mundial, a los soldados que regresaban se les ofreció una bonificación de 60 dólares, pero exigieron más. En 1924, el presidente Calvin Coolidge firmó una ley que otorgaría a cada soldado que sirviera en el extranjero un certificado que no se pagaría hasta 1945.

Para 1932, cientos de miles estaban desempleados. La tasa de desempleo rondaba el 30%.

Los veteranos de la Primera Guerra Mundial se organizaron en la Fuerza Expedicionaria de Bonificación (FEB o Ejército de Bonificación) para exigir el pago anticipado de las bonificaciones para poder alimentar a sus familias. En la primavera, 17,000 veteranos, sus familias y simpatizantes viajaron a Was-

hington, D. C. y acamparon cerca del Capitolio.

Los veteranos se organizaron en un barrio marginal a orillas del río Anacostia. No se irían hasta que les pagaran esas bonificaciones. Construyeron estructuras con desechos de un basurero cercano. Diseñaron calles, construyeron instalaciones sanitarias, una biblioteca, una carpa religiosa y una ofi-

cina de correos para enviar cartas a casa. Diariamente organizaban una marcha.

La Cámara de Representantes aprobó un proyecto de ley para otorgarles a los soldados sus bonificaciones, pero el Senado lo rechazó.

Cuando Ben Shepherd, líder del

Ejército de Bonificación, marchó a la guerra en 1917, un veterano mayor le advirtió: "Ahora son todos héroes. Pero algún día los tratarán como perros".

El periódico comunista *Diario Obrero* tenía una perspectiva más optimista. "Cuando venga la revolución, los manifestantes serán las 'tropas de choque' de las desempleadas masas estadounidenses".

La internacional comunista insistió en que el partido comunista estadounidense enviara más veteranos a los campamentos. La izquierda consiguió cientos de votos en las convenciones de Fort Hunt, pero nunca pudieron decir que encabezaron la marcha de bonificación.

A los generales les preocupaba que los marines que vivían cerca del campamento se unieran a los veteranos en su lucha. Veteranos negros y blancos se unieron para luchar contra las tropas armadas. La inteligencia del Ejército y la Marina seguía informando frenéticamente que la protesta era un complot comunista.

El 28 de julio de 1932, el presidente Herbert Hoover presionó al jefe de policía local para que atacara el campamento. Los veteranos se defendieron.



Veteranos blancos y negros combatieron los ataques de policías y soldados en los campamentos de la Marcha por los Bonos.

Dos murieron a manos de la policía.

Al día siguiente, el general Douglas MacArthur, un anticomunista acérrimo que se haría famoso por su brutalidad en el Pacífico durante la Segunda Guerra Mundial, ordenó al ejército regular que aplastara los campamentos.

George Patton, quien posteriormente también sería general en la Segunda Guerra Mundial, lideró el ataque contra los veteranos y sus familias. Atacaron con caballería e infantería, liderados por seis tanques y utilizando bayonetas caladas, gases lacrimógenos y otras armas químicas. Un niño de doce años murió. Los soldados del ejército regular incendiaron el campamento, obligando a todos a huir.

El capitalismo ha sido el enemigo durante siglos. Las fuerzas armadas imperialistas continúan sacrificando soldados y veteranos en un altar de ganancias patronales envuelto en la bandera estadounidense.

Solo la revolución comunista puede ponerle fin a esta carnicería. Preparar a los jóvenes camaradas para construir colectivos comunistas en las fuerzas armadas es vital. ¡Volteemos las armas contra los capitalistas!

QUEREMOS TRABAJAR

WE WANT TO WORK

Detroit (EE. UU.), febrero de 2025:

Trabajadores de la Administración de Veteranos protestan contra los recortes de empleo.

Las Guerras Comerciales Conducen a Guerras de Disparos:

#### LA REVOLUCIÓN COMUNISTA ES EL ÚNICO CAMINO A SEGUIR

"Estamos preparados", dijo el secretario de Defensa de EE. UU., Hegseth, en la televisión. "Quienes anhelan la paz deben prepararse para la guerra. Por eso estamos reconstruyendo nuestro ejército. Vivimos en un mundo peligroso con países poderosos y ascendentes con una ideología diferente". Habló poco después de que Trump impusiera un arancel adicional del 10% a los productos chinos.

"Si la guerra es lo que EE. UU. quiere, ya sea una guerra arancelaria, una guerra comercial o cualquier otro tipo de guerra, estamos listos para combatir hasta el final", respondió un portavoz de la embajada china en EE. U.U. China respondió rápidamente con sus propios aranceles. Colocó a 25 empresas estadounidenses bajo restricciones de exportación e inversión, citando amenazas a la seguridad nacional.

La rivalidad interimperialista entre China y EE. U.U. se está intensificando sin un final a la vista. La retórica belicosa de los gobernantes tiene como objetivo ganar a las masas para la guerra.

Los gobernantes capitalistas imperialistas chinos tienen la armada más grande y moderna del mundo. Están construyendo "la madre de todos los portaaviones", con más potencia de fuego que todo el ejército del Reino Unido. Han realizado ejercicios de fuego real sin previo aviso en la costa sudoeste de Taiwán.

La toma de Taiwán les permitiría desplegar sus submarinos en todo el mundo al acceder a las aguas profundas del Pacífico. Evitarían los sensores submarinos estadounidenses en los estrechos de la Primera Cadena de Islas (Japón, Filipinas, Indonesia y Taiwán).

Los imperialistas estadounidenses no están de acuerdo sobre si defender o no al gobierno taiwanés durante una invasión china. Algunos gobernantes piensan arrogantemente que pueden enfrentar con éxito a China en Taiwán. Otros temen que esto no sea cierto. Pre-

ferirían enfrentarse a los imperialistas chinos en otros lugares. Pero favorecen alentar a los nacionalistas taiwaneses a enfrentarse al imperialismo chino de todos modos.

Por lo tanto, el gobierno estadounidense descongeló silenciosamente 870 millones de dólares en programas de asistencia de seguridad para los capitalistas taiwaneses. Los gobernantes chinos criticaron la reanudación de la financiación por violar sus intereses en Taiwán. El portavoz del ejército de defensa chino amenazó a Taiwán: "Vendremos a buscarte tarde que temprano".

Una guerra de "reunificación" traerá consecuencias desastrosas para la clase trabajadora. Miles tanto en China continental como en Taiwán, y potencialmente en los EE. UU., morirán peleándose entre sí, por los intereses de la élite gobernante. Los sectores más empobrecidos de la clase trabajadora se empobrecerán aún más.

Ya estamos sintiendo los efectos de la guerra por poder entre Rusia y la OTAN y los genocidios en Ucrania y Palestina. Estas guerras regionales fascistas han masacrado a cientos de miles de trabajadores. Han empeorado la crisis energética mundial, provocando un aumento de los precios de la energía. A su vez, el aumento de estos precios y las interrupciones de la cadena de suministro contribuye a la inflación, erosionando el poder adquisitivo de los trabajadores.

La escalada de la guerra comercial entre EE. UU. y China hará que la vida sea aún más insoportable para decenas de millones de trabajadores a nivel mundial.

El objetivo del capitalismo-imperialismo es obtener ganancias a expensas de los trabajadores del mundo. El capitalismo significa competencia sin fin, acumulación de ganancias y terror. Mientras los multimillonarios viven en

Ver GUERRAS COMERCIALES A GUERRAS DE DISPAROS Pág. 7